ACTA 4. 29/01/2010

DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 20:00 h del día 29 de enero de 2010, en el salón de actos del Hospital Victoria Eugenia de la Cruz Roja, sito en Avenida de la Cruz Roja, número uno, de Sevilla, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Vicepresidente: Dr. Oscar Cáceres Calle Secretario: Dr. Francisco Rebollo González Tesorero: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dr. Manuel Blanco Suárez

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Vocal: D. Andrés Pérez Guerra

Excusan su asistencia: Dr. Joaquín Mateo Cañas y Dr. Miguel Lizaso Solinis, ambos Vocales de la Junta Directiva.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

- 1. Lectura y aprobación de las Actas anteriores.
- 2. Preparativos del Primer Congreso de la S.A.E.I.A.: programa, fechas, etc.
- 3. Próxima Asamblea General de Socios, necesaria conforme a nuestros Estatutos.
- 4. Fallo del Primer Concurso de Panes excentos de trigo convocado por la S.A.E.I.A.
- 5. Ponencias y Comisiones.
- 6. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión.

Se leen y aprueban las Actas anteriores.

El Dr. José Ramón Hernández Bello informa a la Junta Directiva de que sus funciones de Tesorero van a ser delegadas en otra persona con mayor experiencia en este tipo de cometidos (D. Francisco Ruiz). La Junta Directiva aprueba tal decisión por unanimidad.

El Dr. Félix López Elorza informa de que el primer Congreso de la S.A.E.I.A. tendrá lugar, tras barajar se distintas posibilidades, el día 19 de junio de 2010 en Sevilla. Se acuerda buscar un centro cívico de la ciudad para albergar el acto, dado que la Sociedad carece de recursos económicos para otra cosa. Estas cuestiones son aprobadas por unanimidad por todos los presentes.

El Dr. Félix López Elorza sugiere un modelo de Congreso basado en sesiones de trabajo para cada grupo representado en S.A.E.I.A.: profesionales, afectados e industria. Todas ellas se realizarían en paralelo en el transcurso de la mañana (aproximadamente dos horas) y posteriormente se celebraría la Asamblea General de Socios que los Estatutos exigen. Todo ello es aceptado por unanimidad.

Se acuerda por unanimidad que la inscripción al Congreso sea gratuita, y que se realice a través de un formulario en la web de la S.A.E.I.A.

El Dr. Félix López Elorza propone que se haga coincidir con el Congreso, como se acordó en anteriores reuniones, la Final y entrega de premios del Concurso de Panes exentos de trigo de S.A.E.I.A. Se acuerda enviar un recordatorio a los inscritos en el Concurso para ultimar la presentación.

D. Andrés Pérez Guerra informa de las gestiones que se han realizado para que las Industrias afines a S.A.E.I.A. se anuncien en la web. Se acuerda seguir trabajando en ese sentido para poder disponer en el futuro de algún recurso económico que permita el desarrollo de actividades.

El Dr. Félix López Elorza plantea algunos temas para ser tratados por las distintas secciones en el Congreso. Se proponen las siguientes mesas redondas para ser desarrolladas por el grupo científico:

- Marcadores hemáticos de histaminosis.
- Modelos para el manejo de enfermos mixtos con síndrome HANA y alergia.
- Aspectos clínicos del síndrome HANA.
- Histaminosis en población pediátrica.

A su vez, se barajan temas como la composición de los productos alimentarios o el intercambio de recetas especiales para ser desarrollados por el grupo de afectados.

Por último, se plantean temas como los protocolos de selección y recomendación de productos por la S.A.E.I.A. para ser tratados por el grupo de productores y manipuladores de alimentos.

Sin más asuntos que tratar, termina la Reunión de la Junta Directiva de SAEIA a las 21:15h.